

Informationen zu deiner Vereinsmitgliedschaft:

Hallo liebe Urbane Praktiker*innen,

Du hast Interesse an einer Vereinsmitgliedschaft bei [Urbane Praxis e.V.](#)?

Wir freuen uns über deinen Mitgliedsantrag. Bitte fülle dazu das nachfolgende Formular aus und sende es unterschrieben an: elisabeth.knoblich@urbanep Praxis.berlin

Da uns gewisse Verhaltensrichtlinien sehr wichtig sind, haben wir einen [Code of Conduct](#) festgelegt. Dieser gilt für alle Mitarbeitenden und Vereinsmitgliedern. Bitte lese dir diesen sorgfältig durch, wir behalten uns vor bei Nichteinhaltung dies mit dem jeweiligen Mitglied zu besprechen oder vom Vereinsgeschehen auszuschließen. Der Urbane Praxis e.V. toleriert keine Form von Rassismus, Sexismus, Ableismus, Antisemitismus, Queer- und Transfeindlichkeit, oder anderweitig diskriminierendes, gewaltvolles Verhalten.

Mitgliedsantrag:

Nach Eingang deines [Antrags](#) wird der Vorstand in der darauffolgenden Sitzung über deinen Antrag abstimmen. Wir melden uns bei dir per Mail, sobald der Antrag bestätigt wurde.

Du bist dir noch unsicher, was eine Mitgliedschaft für dich bedeutet?

Wir haben dir hier ein paar Vorteile aufgelistet:

- Mitbestimmung der Ausrichtung des Vereins durch Teilnahme an Mitgliederversammlungen (z.B. zu Vereinszielen, Vision, Vorstandswahl, ...)
- Möglichkeit zum Einbringen von Vorschlägen in die Vereinsarbeit (z.B. zu Policy-Vorschlägen, Handlungsempfehlungen für Politik, ...)
- Mitwirkung in der Vereinsarbeit (z.B. durch kooperative Veranstaltungsformate, Einbringen eigener Diskurse und Themen, ...)
- Unterstützung bei der Entwicklung von Projekten, Kontakt- und Wissensvermittlung
- Vernetzungsmöglichkeiten mit anderen Vereinsmitgliedern, Raumangeboten, Verwaltung,...
- Einmal monatlicher Newsletter, enthält Informationen zu...
 - Veranstaltungsankündigungen
 - Jobausschreibungen
 - Raumangebote
 - Gesuche
- Ihr könnt selbst eure Informationen und Veranstaltungen über unser Netzwerk teilen (Webiste, Social Media, Newsletter)
- Kostenlose Nutzung unserer Büroräume (bitte vorher anmelden an: office@urbanep Praxis.berlin)
- Vorstellung eures Projekts/Vereins/Initiative auf unserer [Website](#).
- Möglichkeit zum Beitritt in die Urbane Praxis Telegram-Gruppe

Du möchtest dein Projekt/Verein/Initiative auf unserer Webseite vorstellen:

Um das Ganze so einfach wie möglich zu gestalten, haben wir hier eine [Anleitung](#).

Auch um die Zugänglichkeit transparenter zu gestalten, haben wir hier einen [Fragebogen](#) vorbereitet.

Vielen Dank für dein Interesse.

Bei Fragen, Kritik und Anregungen wende dich gerne an eine unserer angegebenen E-Mails.

Geschäftsführende Projektleitung
(Sharmila Sharma):
sharmila.sharma@urbanep Praxis.berlin

Diversitätsentwicklung/ Outreach (Merve Degirmenci):
merve.degirmenci@urbanep Praxis.berlin

Allgemeine Anfragen
(Kristin Lazarova, Miriam Rausch, Elisabeth Knoblich):
office@urbanep Praxis.berlin

Öffentlichkeits- und Pressearbeit
(Dana Schneider, Elisabeth Knoblich):
kommunikation@urbanep Praxis.berlin

Netzwerkarbeit:
elisabeth.knoblich@urbanep Praxis.berlin
miriam.rausch@urbanep Praxis.berlin

Strategische Leitung:
kristin.laz@urbanep Praxis.berlin
miriam.rausch@urbanep Praxis.berlin

Raumsuche & -vermittlung (Benedikt Stoll):
raum@urbanep Praxis.berlin

Information club membership

Hello dear urban practitioners,

Are you interested in becoming a member of Urbane Praxis e.V.?

We look forward to receiving your membership application. Please fill out the following form, sign it and send it to: elisabeth.knoblich@urbanep Praxis.berlin

As certain behavioral guidelines are very important to us, we have established a [Code of Conduct](#). This applies to all employees and members of the association. Please read it carefully, as we reserve the right to discuss any non-compliance with the respective member or to exclude them from the association. Urbane Praxis e.V. does not tolerate any form of racism, sexism, ableism, anti-Semitism, queer and trans hostility or any other discriminatory, violent behavior.

Membership application:

After receiving your [application](#), the board will vote on your application at the following meeting. We will contact you by email as soon as your application has been confirmed.

Are you still unsure what membership means for you?

We have listed a few benefits for you here:

- Co-determination of the direction of the association through participation in general meetings (e.g. on association goals, vision, board elections, ...)
- Opportunity to contribute suggestions to the association's work (e.g. on policy proposals, recommendations for political action, ...)
- Participation in the association's work (e.g. through cooperative event formats, contribution of own discourses and topics, ...)
- support in the development of projects, contact and knowledge transfer
- Networking opportunities with other association members, space offers, administration, ...
 - Once a month newsletter, contains information on...
 - event announcements
 - job advertisements
 - Room offers
 - requests
- You can share your own information and events via our network (webiste, social media, newsletter)
- Free use of our office space (please register in advance at: office@urbanep Praxis.berlin)
- Presentation of your project/association/initiative on our [website](#).
- Possibility to join the Urbane Praxis Telegram group

You would like to present your project/association/initiative on our website:

To make the whole thing as easy as possible, we have [instructions](#) here.

We have also prepared a [questionnaire](#) here to make accessibility more transparent.

Thank you for your interest.

If you have any questions, criticism or suggestions, please contact us by e-mail.

Executive project management
(Sharmila Sharma):
sharmila.sharma@urbanep Praxis.berlin

Diversity Development/ Outreach
(Merve Degirmenci):
merve.degirmenci@urbanep Praxis.berlin

General inquiries
(Kristin Lazarova, Miriam Rausch, Elisabeth Knoblich):
office@urbanep Praxis.berlin

Communication and Public Relations
(Dana Schneider, Elisabeth Knoblich):
kommunikation@urbanep Praxis.berlin

Networking:
elisabeth.knoblich@urbanep Praxis.berlin
miriam.rausch@urbanep Praxis.berlin

Strategic management: kristin.laz@urbanep Praxis.berlin
miriam.rausch@urbanep Praxis.berlin

Space search & placement (Benedikt Stoll):
raum@urbanep Praxis.berlin